



TRANSFER- UNDGRÜNDERZENTRUM

Gründerszene berichtet über TinkerToys - eine Ausgründung der OVGU

10.05.2016 -

Wir freuen uns über einen tollen Artikel von Gründerszene, dem führenden Online-Magazin für Startups und die Digitalwirtschaft, über das Startup TinkerToys.

Tinker Toys wurde vor etwa einem Jahr aus der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg ausgegründet. Das Gründerteam machte seine ersten Gehversuche im FabLab ego.-INKUBATOR und baute hier seinen Prototypen. Inzwischen hat das Unternehmen zwei Standorte in Magdeburg und Leipzig und lässt Kinder mithilfe ihrer entwickelten Software individuelles Spielzeug gestalten und direkt in 3D ausdrucken.

Hier gehts zum vollständigen Artikel von Gründerszene!